
6 Pièces

192 m²

Réf. 3682

1 750 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Située au cœur d'un quartier résidentiel à 5 minutes du cœur de vie de

Mougins, cette jolie maison de 192 m2 de plain-pied a été entièrement

rénovée.Nichée au cœur d'un beau jardin plat  de 1500 m2, cette villa

est  le  parfait  pour  profiter  des  temps  ensoleillés  avec  amis  et

famille.Vous  trouverez  au  rez-de-jardin  3  chambres  en  suite,  un  salon

avec salle à manger ainsi qu'une cuisine ouverte, et à l'étage une 4ème

chambre  en  suite  avec  sa  terrasse  tropézienne.Afin  d'assurer  à  ses

occupants  un  cadre  de  vie  agréable  la  villa  dispose  d'un  système  de

chauffage au sol, d'une cheminée idéale pour un ...

Located in the heart of a residential area 5 minutes from the heart of Mougins, this

pretty single-storey house of 192 m2 has been completely renovated.Nestled in the

heart of a beautiful flat garden of 1500 m2, this villa is perfect for enjoying sunny

weather  with  friends  and  family.You  will  find  on  the  garden  level  3  en-suite

bedrooms, a living room with dining room as well as an open kitchen, and upstairs

a 4th en-suite bedroom with its Tropezian terrace.In order to provide its occupants

with  a  pleasant  living  environment,  the  villa  has  an  underfloor  heating  system,  a

fireplace ideal for a ...

MAGREY & SONS MOUGINS

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS
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